
          
 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 3 UCM TALCA. 

TEMA: ACADEMIA. 

 

FECHA:  Jueves, 26 de septiembre de 2019 
LUGAR:  Sala de Reuniones Rectoría 
HORA INICIO: 17:26 Hrs. 
HORA TÉRMINO: 18:00 Hrs 
 
PARTICIPANTES  
NOMBRE  CARGO 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA VRAF 
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ VRAC 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
JESSICA MONDACA URRUTIA DIRECTORA PED. EDUCACIÓN FÍSICA 
HERNAN CABRERA LOLIC DIRECTOR ESCUELA ING. EN CONSTRUCCIÓN 
PEDRO SEVERINO GONZALEZ DIRECTOR ESCUELA ING. COMERCIAL 
LUKAS CHAVEZ HIDALGO CCEE PED. EN EDUCACIÓN FÍSICA 
CLAUDIA GUTIERREZ RIVAS CCEE EDUCACIÓN ESPECIAL 
SEBASTIAN VASQUEZ MOSQUEIRA ING. EN CONSTRUCCIÓN 
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

• Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior  

• DIRDOC realizará las consultas sobre problemática con departamento de fundamentos 
(realizado). 

 
Tabla. 
 

• No fue enviada por los estudiantes 
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Temas y Desarrollo: 

DGE da la bienvenida a una nueva sesión de mesas de diálogo. 
Especialmente a Claudia Gutiérrez, recientemente elegida como presidenta del CCEE de Educación 
Especial, quien se integra a esta sesión. 
 
Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, siendo aprobada por unanimidad por los integrantes de la 
mesa. 
 
Se da inicio a sesión a las 17:26 horas. 
 
VRAC, informa a los presentes que el día viernes 27 de septiembre se realizará una reunión con 
directores de escuela, en la cual participaran DIRDOC – DGE y VRAC, para tratar los temas de 
contingencia. 
La voz oficial será DIRDOC. 
 
Director ICON, existen situaciones que se encuentran identificadas. 
VRAC, siempre debe haber una solución a una explicación social. 
Director ICON, casos particulares DIRDOC ha entregado soluciones. 
 
Estudiantes informan que en próxima hora 0 se tratará el tema de salud mental. 
 
CCEE EFI, solicita poder revisar las ayudantías, ya que hay algunas que no se realizan. 
VRAC, solicita evidencias, curso, hora y semana. 
Director ICON, puede ser solo mala coordinación. 
DGE, informa que existe un documento pendiente sobre el reglamento del ayudante que se 
encuentra en Departamento Jurídico. 
VRAC, informa que se deberían tener noticias de ambos documentos tratados en estas sesiones en 
próxima mesa (Reorientación y Ayudante) 
Directora EFI, los horarios de clases deberían consignar e incluir los horarios de ayudantías. 
DGE, el reglamento lo regula todo. 
 
CCEE EFI, señala que estudiantes de Ped. en Ciencias, no han podido tomar asignaturas. 
Se buscará la solución a esos inconvenientes. 
 
Respecto a acuerdo de sesión anterior, CCEE EFI señala se aclararon las cosas con el departamento 
de fundamentos, agradece la gestión de DIRDOC. 
 
Integrantes de la mesa despiden y agradecen el trabajo realizado por Sebastián Vásquez, quien 
finalizó su periodo como presidente del CCEE de Ing. en Construcción.  
 
Finaliza sesión a las 18:00 horas. 
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Acuerdos. 

• No hay acuerdos 
 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 

NOMBRE  FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
JESSICA MONDACA URRUTIA  
HERNAN CABRERA LOLIC  
PEDRO SEVERINO GONZALEZ  
LUKAS CHAVEZ HIDALGO  
CLAUDIA GUTIERREZ RIVAS  
SEBASTIAN VASQUEZ MOSQUEIRA  


